

District 2770



世界に希望を生み出そう

会長：佐久間 誠
幹事：橋本 政行

Weekly Report



越谷東
ロータリークラブ

創立1987年5月18日



2023～2024 越谷東RC運営方針

挑 戦 ～未来は今始まる～

2023～2024 RIテーマ

世界に希望を生み出そう

〈例会日〉 毎週木曜日 12:30～13:30
〈事務局〉 〒343-0813 越谷市越ヶ谷3-7-1 (NTT東日本 越谷ビル2F)
☎ 048-965-2037 ㊚ 048-965-2011
<http://www.koshigayahigashi-rc.org/> E-mail:info@koshigayahigashi-rc.org

第1767・1768回例会 2024年2月1日

司会：会場運営委員会/竹内 達也
会報No.1548号/担当：委員一同

会員数：62名 / 出席率：66%

平和と紛争予防/紛争解決月間

【本日のビジターゲスト】



2023-2024年度青少年交換来日生
ヴァスコ
Vasco GAZZOLA 様

新入会委員



セプラ株式会社 代表取締役
あらきだ とおる
新木田 亨 様

プログラム

- ◆黙 想
- ◆開会点鐘 会長 佐久間 誠
- ◆ロータリーソング「我らの生業」・クラブソング「クラブ賛歌1番」斉唱
- ◆「ロータリーの目的」「四つのテスト」唱和 職業奉仕委員会
- ◆ビジターゲスト紹介 会長 佐久間 誠
- ◆結婚・誕生祝い 親睦友愛委員会
- ◆会長挨拶 会長 佐久間 誠
- ◆幹事報告 幹事 橋本 政行
- ◆委員会報告 各委員会
- ◆青少年交換来日生スピーチ(活動費授与)
2023-2024年度青少年交換来日生
ヴァスコ
Vasco GAZZOLA 様
- ◆新会員入会式 勧誘委員会
あらきだ とおる
セプラ株式会社 代表取締役 新木田 亨 様
- コーヒーブレイク ---
- ◆ロータリー情報 オリエンテーション・教育委員会
- ◆会員卓話 阿部 朋博 会員
- ◆スマイル報告 社会奉仕委員会
- ◆出席報告 出席委員会
- ◆閉会点鐘 会長 佐久間 誠



会長挨拶

会長 佐久間 誠



地区補助金事業の(越ヶ谷こども食堂ばらむの家と神社でままるシェ)の移動式キッチンカーの不足資金をクラウドファンディングを始めて一週間が経ちました。目標金額の200万円は皆さまのご協力のおかげをもちまして、36時間というスピードで集まり、現

在330万円を超える寄付額になりました。こども食堂の運営を継続する為には経費がかかりますので、引き続きご支援ご協力を宜しくお願い致します。



能登半島地震の支援金100万円を、2/4に七尾市長に届けに行く事が決定いたしました。メンバーからは私と橋本幹事、浜野副会長、飯山社会奉仕委員長、山上会員、立澤会員と行って参ります。現地の状況をしっかり聞いて、目で見ても皆様にご報告させていただきます。

時間の都合で会長挨拶は割愛させていただきご報告までとさせていただきます。

2/3 (土) はサンシティホールにてIMが行われますのでご参加お願い致します。IMの振替で2/8 (木) は休会となり、次回例会は2/15 (木) となりますのでお間違いのないようお願い致します。



交換留学生スピーチ(活動費授与)



2023-2024年度青少年派遣生 **バスコ Vasco GAZZOLA 様**



みなさんこんにちは。バスコです。
みなさんにあえて、とてもうれしいです。
にほんにきてから、ほんとがすぎました。
このようなすばらしいけいけんをさせていただいて、みなさんにはとてもかんしゃしています。
ぼーりんぐたいかいではとてもたのしいじかんをすごしました。
ひび、にほんごをべんきょうしていますが、がっこうはとてもたいへんです。しかし、さいきんではせいちょうをかんじています。
これからもがんばっていきたいとおもいます。
ありがとうございました。

新会員入会式

この度正式に入会させて頂くこととなりました。
ロータリークラブがどのような活動をされ、どのように社会奉仕されていらっしゃるのか等学ばせて頂き、私にもお手伝いできる事がござい

たらご協力させて頂きたいと思えます。

すでに顔見知りの方々、初めてお会いする方々いらっしゃいますが、どうぞよろしくお願い致します。



セブラ株式会社 代表取締役
あらきだ とおる
新木田 亨 新会員



ロータリー情報

オリエンテーション・教育委員会 五十嵐 久幸



前回短い時間でスマイルBOXの話をしていただきましたが、その時できなかったお話をさせていただきます。

ご承知の通り、東クラブではロータリー財団、米山奨学金、スマイルに分けて寄付できるようになっています。一度でスマイルの他財団や米山への寄付も同時にすることができる優れた仕組みになっています。このスマイルとして集められたお金は東クラブでは、長く社会奉仕事業のみに使われていましたが、数年前に細則を変更して今現在はすべての奉仕委員会で使えるようになっています。ただ、そもそも社会奉仕事業のすべてがスマイルという寄付だけで行われていたわけですから、クラブとしての事業が不平等に集められた原資だけで行われるのはどうなのかという課題はありました。そこを少しでも解消するため、2016年の大野年度で会員全員が貢献できるように年会費から一人一律5000円をスマイル特別会計にまわすことが決ま

り、2017年度から実行されています。

寄付金の集め方や金額に正解はないと思いますが、東クラブでは先輩方が議論と熟考を重ねて少しでも不平等感を少なくする手法がとられてきていると思います。そういう意味では加藤年度で会長発案で例会欠席者が任意で昼食代の一部を寄付に回せるようにしました。これも例会出席が義務とは言え、出てこれない会員のことを考えた東クラブ独特の運用方法ですので有効にご活用ください。そして安心して多くのスマイルを入れていただくとありがたいです。

余談ですが、今は世界中のロータリーでニコニコBOXがあるのは日本だけのようです。

もともとはアメリカのRCでペナルティBOXとして生まれたのが最初で、その後ニコニコになっていったようですが、平等などに対し日本よりやかましい欧米では根付かなかったのかもしれませんが。BOXに入りたい人が入れてくれればいいというような寛容でおおらかな日本人の国民性だから成立し得るものなのかもしれません。

最後に「ロータリーの友」のご紹介です。縦組み巻頭です。

(株) ハードオフコーポレーション

山本 善政 (よしまさ) 会長

四つのテストを経営理念に取り入れて見事会社をV字回復させた内容です。

稲盛和夫さんの教えも乞い、経営塾「盛和塾」でも勉強されたようですからいろいろな要素を取り入れ、経営に生かし、大成功をおさめられた方の話です。ぜひ一読ください。



職業奉仕とは、一言で言えば「～である」と言う答えを求め辞書を引いてみましたが職業奉仕と言う言葉が出てこない仕方なくググッて見るとこの言葉は完全なロータリー用語だとできました、と言うことはロータリーを再確認せよと言われた気がしたので新入会員の方も多数増えたので私見を含め少し紐解いて見たいと思います。

ロータリークラブの発祥の地はアメリカです。アメリカと言えば1620年に イギリス国内の宗教弾圧から逃れたキリスト教徒がメイフラワー号でアメリカ大陸に到着し、多くのイギリス人が移住して植民地を建設しました。アメリカはイギリスの植民地でした、イギリスも、過去はフランスの領土でした。

そのような歴史からアメリカは移民の国、多様性の国とも呼ばれています。

世界初の奉仕クラブ、アメリカ イリノイ州のシカゴ・ロータリー・クラブは、1905年2月23日、ポール・ハリスによって結成されました。ハリスは、少年期に過ごした小さな町で感じたのと同じ友愛の精神を、専門職業人の集まるクラブで再現したいと考えました。「ロータリー」という名前は、会員の仕事場を持ちまわりで、まるで歯車のように会合を開いていた初期の慣習に由来していると

言われています。

ちなみに2月23日は日本では第126代 天皇徳仁(なるひと) 天皇陛下の誕生日で祝日になっているので天皇徳仁がご存命なうちはロータリーの誕生の日も覚えやすいと思います。

当時のシカゴは、アル・カポネが禁酒法時代の米国で「暗黒街のボス」として君臨しシカゴで頭角を現し、密造酒の製造及び販売、売春業や賭博場経営で巨万の富を築いた時代です、そんな中の商取引は「騙すより騙された方が悪い」、「同業者はすべてライバル」、「法さえ犯さなければ何をやっても良い」といった荒廃した、職業モラルもない状態でした。

しかしその中でも、顧客を増やし継続し発展している店があり、そこには幾つかの共通点がありました。

- 1、適正な価格
- 2、経営者・従業員の接客態度
- 3、品揃え
- 4、公正な広告
- 5、取扱商品に対する知識
- 6、アフターサービス

今のサービス業界では当たり前のことばかりですが、詐欺まがいの商売や誇大広告の溢れていた当時ではとても重要な考えであったと思います。

先程も申し上げましたが当時のロータリークラブは会員の仕事場を持ちまわりで、まるで歯車のように会合(例会)を開いていた一番の利点は会員間の

商取引でした、会員間の商売が一番安全安心だと考えたわけです。

創立時のロータリーの特長に1業種1社というきまりがありました。(最近は緩くなりましたが)

会員卓話

これは同業者がいると腹を割って話せない、情報が同業者に漏れるのを恐れて、本当の相談をしない、などを防ぐためだったと言われていました。

会員相互が親身になって、友愛の精神で会員の企業が不祥事をしないか、その予兆は無いかを考え、より良い事業をしてゆくための、発想の交換をすること

を重ねその結果もっと簡素に確認できる方法を編み出しました、これが過日の例会で嶋村PDGがおっしゃられた『し・み・こ・み』四つのテストでした

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

とは言え、いきなり友愛の精神でと言っても、なかなか耳に痛い事はお互いに言いにくいものですし、聴く側は不愉快に思うはず。そこで、登場するのが親睦ではないでしょうか。

越谷東RCは親睦友愛委員会と言いますが他クラブでは親睦委員会です

親睦友愛委員会でない駄目だとお教えを頂いた先達はきちんとロータリーを見られていたのだと思います。

ここまで、お話ししますといかに会合(例会)に出席することが学び多きことかご理解いただけるはず。です。

色々な変遷を経てロータリーは近年“会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと、そして 自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発した プロジェクトに応えることが含ま

れる。”と発表しました。

特筆すべきは、越谷東RC入口には『入りて学び 出でて奉仕せよ』と書いてあります、色々なクラブに伺いましたがこの様な言葉が貼ってあるクラブは未だかつて見たことがありません。

「ロータリーの価値は何によって測られるか。それはクラブの規模や会員数の多い少ないではなくそのクラブがいかなる人を育てたかによってロータリーの価値は測られる」だとすれば例会出席は、“職業奉仕の入口”です。



まとめに入ります。

正月早々、能登で大地震が起こりました。

被災地では、まずは人びとの命を守り、日常生活を取り戻せるよう支援することが必要だと思います。

それと同時に、大切な仕事を持っている人が、どういう形でもいいからその現場に携われるよう、みんなで支えていくこと。それも忘れてはならないと思います仕事は自分の誇り、自分の証し。そう考えている人たちがたくさんいらっしゃるはず。そんな思いの一助に職業奉仕ができればと 思いを巡らせています。

おめでとうございます

誕生祝い

2月

結婚祝い



田崎 尚樹 会員



小暮 進勇 会員

スマイル報告

社会奉仕委員会

今回	26,000円
累計	514,000円



出席報告

出席委員会



次回例会のご案内

※2月8日(木)はIMの振替えにより休会です。

第1769回 2月15日(木)

ビジター・ゲストおよび外部卓話

2770地区2020～2021PDG

川口モーニングロータリークラブ

なかざと こうぞう

中里 公造 様

テーマ「会員数に見る世界と日本のロータリー」



2023-2024年度 第8グループIM（インターシティ・ミーティング）

●日 時： 令和6年2月3日(土) 受付13:00～

《第1部》 式典 13:30～

《第2部》 講演 14:40～

演題「ロータリーの主役はクラブ、クラブのビジョンを語ろう」

講師：元国際ロータリー理事・パストガバナー 北 清治 様

《第3部》 活動報告 15:45～

新年賀詞交換会・懇親会 17:00～

●会 場： 越谷コミュニティセンター 小ホール・ポルティコホール

インターアクト協議会

